

Надежда Ляхова
Руководитель Секретариата КООМЕТ
БелГИМ
Минск, Республика Беларусь
Телефон: +375 17 334 75 40
e-mail: coomet@belgim.by



Членам Комитета КООМЕТ
Attn COOMET Committee Members

Минск
25.06.2018 №33-6/67e

Копии:
Национальным секретариатам КООМЕТ
Председателю ТК 2

Copies:
Attn National secretariats of COOMET
Attn Chairperson of TC 2

Уважаемые дамы и господа,

В приложении направляем Вам формуляры предлагаемых тем КООМЕТ в области "Законодательная метрология":

747/RU/18 "Перевод OIML R87:2016 "Количество продукции в упаковках";
748/RU/18 "Перевод OIML R79:2015 "Требования к маркировке предварительно упакованных товаров";
749/RU/18 "Перевод OIML G21:2017 "Руководство по установлению требований к системе сертификации предварительно упакованных товаров";
750/RU/18 Перевод OIML B18 "Основы системы сертификации МОЗМ (МОЗМ-СС)";
751/BY/18 "Перевод OIML G 1-106:2012 "Оценивание измерительных данных – Роль неопределенности измерений в оценке соответствия".

В случае Вашей заинтересованности в работах по этой теме обращайтесь, пожалуйста, к предлагающему проекта или в Секретариат КООМЕТ.

Dear Ladies and Gentlemen,

Please find enclosed the forms of **proposed COOMET projects** in the subject field "Legal Metrology":

747/RU/18 "Translation of OIML R87:2016 "Quantity of product in prepackages";
748/RU/18 "Translation of OIML R79:2015 «Labeling requirements for prepackaged products";
749/RU/18 "Translation of OIML G21:2017 "Guidance for defining the requirements for a certification system for prepackages"
750/RU/18 "Translation of OIML B18 "Framework for the OIML Certification System (OIML-CS)";
751/BY/18 "Translation of OIML G 1-106:2012 "Evaluation of measurement data - The role of measurement uncertainty in conformity assessment".

If you are interested in the above mentioned project please contact the proposer or the COOMET Secretariat.

Надежда Ляхова
Руководитель Секретариата КООМЕТ

Nadezhda Liakhova
Head of COOMET Secretariat